

RAPOR PESERTA DIDIK DAN PROFIL PESERTA DIDIK

Nama	: POPY MAHARDIKA SAPUTRI	Kelas	: IV
No. Induk/NISN	: 2882/126953486	Semester	: 2
Nama Sekolah	: SD KANISIUS GAMPING	Tahun Pelajaran	: 2021/2022
Alamat	: Gamping Tengah, Ambarketawang, Gamping, Sleman		

A. SIKAP

1. Sikap Spiritual

Predikat	Deskripsi
Baik	Baik pada sikap Cinta pada sesama berdo'a sebelum melakukan kegiatan toleransi beragama mengucapkan salam dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap ketaatan beribadah.

2. Sikap Sosial

Predikat	Deskripsi
Baik	baik dalam sikap disiplin tanggung jawab percaya diri kejujuran cerdas dengan bimbingan dan pendampingan yang lebih, akan mampu meningkatkan sikap santun reflektif.

B. PENGETAHUAN DAN KETERAMPILAN

KKM SATUAN PENDIDIKAN : 68

No.	Muatan Pelajaran	K K M	Pengetahuan			Keterampilan		
			Nilai	Pre dik at	Deskripsi	Nilai	Pre dik at	Deskripsi
1	Pendidikan Agama dan Budi Pekerti	75	85	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami aneka doa dalam gereja sebagai ungkapan iman kepada Allah, cukup dalam kemampuan memahami sepuluh perintah Allah yang menjadi alasan dalam berelasi dalam sesama	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam menghafal dan membawakan doa Aku Percaya di kelas, cukup dalam keterampilan menulis dan menghafal sepuluh perintah Allah
2	Pendidikan Pancasila dan Kewarganegaraan	75	90	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menjelaskan manfaat keberagaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari, perlu bimbingan dalam kemampuan mengidentifikasi pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari	84	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menuliskan manfaat keragaman karakteristik individu dalam kehidupan sehari-hari, cukup dalam keterampilan Membuat cerita pelaksanaan kewajiban dan hak sebagai warga masyarakat dalam kehidupan sehari-hari
3	Bahasa Indonesia	75	87	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam Menggali informasi dari seorang tokoh melalui wawancara menggunakan daftar pertanyaan, perlu bimbingan dalam kemampuan Menggali pengetahuan baru yang terdapat pada teks nonfiksi	78	C	Memiliki keterampilan baik dalam Menata informasi yang di dapat dari teks berdasarkan kerangka tulisan, perlu bimbingan dalam keterampilan Menyampaikan pengetahuan baru dari teks non fiksi ke dalam bentuk tulisan dengan bahasa sendiri
4	Matematika	68	70	C	Memiliki kemampuan baik dalam menjelaskan dan menentukan ukuran sudut pada bangun datar dalam satuan baku menggunakan busur derajat, perlu bimbingan dalam kemampuan menjelaskan dan menentukan keliling dan luas persegi panjang dan segitiga serta hubungan pangkat dua	83	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam mengukur sudut pada bangun datar, cukup dalam keterampilan mengumpulkan data diri dalam bentuk diagram batang
5	IPA	75	85	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam menghubungkan jenis gaya dan gerak serta pengaruhnya dengan lingkungan sekitar, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi berbagai sumber energi, perubahan bentuk energi, dan sumber energi alternatif	85	B	Memiliki keterampilan baik dalam membuat skema siklus hidup makhluk hidup yang ada di lingkungan, cukup keterampilan dalam menyajikan laporan hasil pengamatan dan penelusuran informasi tentang perubahan bentuk energi

6	IPS	70	90	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam mengidentifikasi keragaman sosial ekonomi budaya etnis dan agama di propinsi setempat sebagai identitas bangsa, cukup dalam kemampuan mengidentifikasi kerajaan Hindu Budha Islam di lingkungan setempat dan pengaruhnya dalam kehidupan sehari-hari	72	C	Memiliki keterampilan cukup dalam menyajikan hasil identifikasi mengenai keragaman sosial ekonomi budaya etnis dan agama di propinsi setempat, perlu bimbingan dalam keterampilan menyajikan hasil identifikasi kerajaan Hindu Budha, Islam di lingkungan setempat
7	SBdP	75	83	C	Memiliki kemampuan cukup dalam Mengetahui gerak tari kreasi daerah dan Mengenali karakteristik gambar dalam bentuk tiga dimensi	84	B	Memiliki keterampilan baik dalam Menyanyikan lagu dengan memperhatikan tempo dan tinggi rendah, cukup dalam keterampilan menggambar dan membentuk tiga dimensi
8	PJOK	75	87	B	Memiliki kemampuan baik dalam memahami kombinasi gerak dominan, cukup dalam kemampuan memahami berbagai bentuk aktivitas kebugaran jasmani	89	B	Memiliki keterampilan baik dalam mendemonstrasikan cara penanggulangan cedera dan mempraktekkan kombinasi gerak dominan
9	Bahasa Jawa	68	84	B	Memiliki kemampuan sangat baik dalam memahami wayang Jeneng dina lan pasaran dan makanan tradisional, baik dalam kemampuan memahami tembang macapat gambuh dan geguritan	82	B	Memiliki keterampilan sangat baik dalam menceritakan teks non sastra tentang tradisi dengan ragam krama, cukup dalam keterampilan melantunkan tembang macapat dan menyampaikan geguritan

C. EKSTRAKURIKULER

No.	Kegiatan Ekstrakurikuler	Nilai	Keterangan
1	TIK	A	Sangat Baik
2	Bahasa Inggris	A	Sangat Baik

D. SARAN-SARAN

Popi lebih rajin belajar dan ke sekolah ya!

E. TINGGI DAN BERAT BADAN

No.	Aspek yang Dinilai	Semester	
		1	2
1.	Tinggi Badan	124 Cm.	140 Cm.
2.	Berat Badan	30 Kg.	23 Kg.

F. KONDISI KESEHATAN

No.	Aspek Fisik	Keterangan
1.	Pendengaran	Baik
2.	Penglihatan	Baik
3.	Gigi	Baik

G. PRESTASI

No.	Jenis Prestasi	Keterangan
1.		
2.		

H. KETIDAKHADIRAN

Sakit	2 hari
Izin	4 hari
Tanpa Keterangan	- hari

Keputusan:
Berdasarkan pencapaian kompetensi pada semester ke-1 dan ke-2, peserta didik ditetapkan naik ke kelas V (lima)
*)Coret yang tidak perlu.

Mengetahui,
Orang Tua/Wali,

Wali Kelas

MM. Asti Meiatun, S.Pd.
G. 81485

